



# 遠隔の丘

由利本荘市立子吉小学校  
学校だより  
第 31 号  
令和7年3月7日

## 卒業式まであと1週間・・・

6年生が卒業する3/14(金)まで、あと1週間となりました。6年生ありがとう集会に続き、6年生と一緒に過ごす最後の活動が行われました。

2/28(金)「町内子ども会」では、主に来年度の新しい登校班が編成され、集合時刻や集合場所などが確認されました。これまで、6年生が班長、副班長を務めていた班は、新しい班長、副班長が任命され、新1年生を入れた登校班となりました。卒業する6年生も、最後までしっかり班編成をサポートしていました。そして、最後に6年生から町内の下級生に「安全に、仲良く」といったアドバイスが伝えられました。お世話になりました。ありがとう、6年生。



また、3/5(水)には、最後の「縦割り清掃」が行われました。1～5年生は、この1年間、6年生に、それぞれの清掃箇所の掃除の仕方や、ほうきの使い方、雑巾の使い方等を優しく教えてもらいました。その様子はいつも微笑ましく、異学年で「ゆたかな心」の交流ができていたと感じました。おかげで、子吉っこはお掃除が上手になりました。ありがとう、6年生。



6年生は、卒業式まであと1週間。晴れの舞台を成功させるためにも、練習を頑張っています！

## これができたら〇年生！

3月に入り、各学年がまとめの時期に入りました。1年間で学んだこと、身に付けなければならないことを振り返り、次の学年に向けた活動を行っております。例えば、1年生は、教室以外の場所のお掃除の仕方を覚えようと、師匠役の2年生に教えてもらいながら、絶賛お掃除の修行中です。



平仮名や漢字、九九などの計算、県庁所在地、アルファベット等、それぞれの学年で身に付けておかなければならないことは異なりますが、次の学年に進むために、みんな一生懸命に取り組んでいます。

## 5年生米 いただきました

2月27日(木)、学校運営協議員の工藤隆夫さんよりお米をいただきました。このお米は、工藤さんのご指導の下、本荘子吉環境保全活動組織・由利本荘市子吉土地改良区・JAの皆様にご協力をいただきながら、5年生が田植え、稲刈りしたお米です。

品種は「ひとめぼれ」で、3/12の給食で炊き立ての新米を、全校みんなでいただく予定です。

関係者の皆様、ありがとうございます。



## 功績の紹介

### よくがんばりました！

2/23 第8回美郷町ワクアス杯少年フットサル大会

第4位

本荘南FC サッカースポ少 (6年 佐々木〇〇)

由利本荘市教育委員会より以下の通知がありましたので、ご報告いたします。ご覧ください。

令和7年3月

保護者の皆様へ

由利本荘市教育委員会

## 学校からの配付物（お知らせ等）のペーパーレス化について

保護者の皆様におかれましては、日頃より本市の教育に多大なるご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

さて、学校および各ご家庭でもデジタル化が普及している状況を踏まえ、省資源化による環境への配慮、情報伝達の効率化・確実性の向上等の観点から、今年度各校において、これまで紙媒体で配付していたお便りの一部を電子データによる配付とするなどの試行をしてみました。

本試行を踏まえ検討した結果、令和7年度から下記の配付物については、原則、保護者一斉メールや学校ホームページ等で配信してまいります。

保護者の皆様には、何卒ご理解ご協力いただきますようお願い申し上げます。

### 記

#### 1 ペーパーレス化の対象とする文書（紙媒体での一斉配付を見合わせるもの）

- ① 給食献立・食育だより
- ② 保護者への案内・お知らせ文書（学校だより・学級だより・保健だより等）
- ③ 学校からの保護者への案内文書で回答をいただく文書の一部（Webアンケート等を通じて回答可能なもの）

※上記①～③以外にも、各校でペーパーレス化を進める場合があります。

#### 2 お知らせする方法

・保護者一斉メールや学校ホームページでの配信等、各校で決定してまいります。

#### 【お問合せ先】

由利本荘市教育委員会

学校教育課 32-1310

※令和6年度の試行期間に、子吉小学校として学校だより、学年だより、保健だより等のメール配信を行い、ペーパーレス化を進めてまいりました。令和7年度は、さらに、PTA参観日や各種行事のお知らせもメール配信で行い、ペーパーレス化を進めていきたいと考えておりますので、ご理解、ご協力をお願いいたします。

※1の①「給食献立・食育だより」に関しては、要請に従ってメール配信やホームページでの配信を実施いたしますが、本校としては、紙媒体での配付も継続していきます。

※一方、閉校に伴う情報等は、保護者の皆様だけではなく、地域の皆様にも発信したいと考えておりますので、紙媒体で作成し周知していきたいと考えております。